

Canciller venezolana aboga por relaciones de respeto con EE.UU.



Caracas, 17 jul (RHC-PL) La ministra de Relaciones Exteriores de Venezuela, Delcy Rodríguez, abogó por relaciones de respeto con Estados Unidos, un proceso que apunta a la normalización pero es boicoteado por la oposición con apoyo externo, aseveró.

En declaraciones al periodista José Vicente Rangel en su programa dominical del canal privado Televen, la canciller afirmó que su más reciente encuentro en República Dominicana con el secretario de Estado John Kerry ratificó la voluntad de ambos gobiernos de avanzar hacia ese tipo de nexos bilaterales.

Desde 2015, recordó la diplomática, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, impulsa este tipo de acercamiento con el Ejecutivo de Barack Obama sobre la base de igualdad soberana entre los Estados, tal como lo contempla la Carta constitutiva de la Organización de Naciones Unidas.

La canciller explicó que a Kerry le reiteró la necesidad de mantener los principios de no injerencia en los asuntos interna y de autodeterminación de los pueblos.

Iguals condiciones en defensa de la soberanía, agregó, se le señalaron al enviado a Caracas de la Casa Blanca, el consejero del Departamento de Estado, Thomas Shannon.

También fustigó recientes declaraciones injerencistas de Obama bajo presiones del Senado estadounidense que insiste en atacar a Venezuela, lo que se contradice con los avances en el proceso de normalización de las relaciones.

Sobre las incongruencias del gobierno de Obama, la canciller alertó que los ataques económicos, financieros y mediáticos, como parte de una guerra no convencional contra Venezuela podrían convertirse en otro error de la política exterior del norteamericano país.

En diversos escenarios, dijo, la voz de Venezuela fue y será siempre firme y clara: no aceptar a ningún imperio que pretenda dar lecciones de lo que se debe hacer en el país y defender el legado de soberanía e independencia de los Libertadores.

De otra parte, la titular venezolana de Exteriores rechazó posturas intervencionistas como la del secretario general de la Organización de Estados Americanos, el uruguayo Luis Almagro, quien cumple un guión elaborado en Washington, agregó.

Asimismo, condenó las acciones de algunas cancillerías de la región como las de Paraguay y Brasil que intentan frenar que Venezuela reciba de manos de Uruguay la presidencia rotativa por seis meses del Mercado Común del Sur.

Delcy Rodríguez se refirió además a la posición apátrida de la alianza opositora Mesa de la Unidad Democrática, cuyos principales voceros viajan por el mundo para denigrar sobre su país natal.

En ese sentido, denunció vínculos de sectores de la derecha local con autoridades de la Unión Europea con el objetivo de desestabilizar a Venezuela.

La canciller también recordó que el jefe de Estado reiteró un llamado al diálogo al presidente de la Asamblea Nacional, el derechista Henry Ramos Allup, quien se niega a este tipo de conversaciones por el bien del país.

En referencia al entorno internacional, Rodríguez desmintió campañas mediáticas que aseveran que Venezuela está aislada.

Al respecto, señaló que una muestra de su liderazgo es la presencia del país suramericano en la directiva de organismos de derechos humanos, sociales y económicos de Naciones Unidas, y también como miembro del Consejo de Seguridad o nación garante de procesos de paz como el de Colombia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100186-canciller-venezolana-aboga-por-relaciones-de-respeto-con-eeuu>



Radio Habana Cuba